
皆が笑顔になる、「フェアトレード」便り №14 田中惣一商店 2024.1.1 

＊＊＊「フェアトレード」とは、開発途上国の原料や製品を適正な価格で継続的に購入する

ことで、生産者や労働者の生活改善と自立を目指す「取引のしくみ」の事です。＊＊＊ 

                 （一方的な寄付ではない持続可能な取り組みです） 

＊＊＊「エシカル消費」人・社会・環境に配慮した消費活動。「フェアトレード」商品を買

うこともそのひとつ。大切な人に贈るギフトはサスティナブルなものに。 

＜館山フェアトレードタウン推進委員会としての活動＞ 

昨年もフェアトレードについての応援、ありがとうございました。 

今年は、去年の末吉里花さんのお話から「エシカル」もしっかり学びました。「人や地球環

境、社会、地域に配慮した考え方や行動」も含めて、この一年間、コツコツと進みたいと思

います。よろしく、お願いいたします。 

＊？？フェアトレードの何をどうしたらよいのか？いまいちわからない？ 

身近なコーヒーやチョコレート、フェアトレードの素材で出来たお菓子、オーガニックコッ

トンのお洋服や手作りの雑貨、フェアトレードと福祉がタッグを組んだ「ウェルフェアトレ

ード」の商品、サッカーボールなど、あります。消費者個人でお買い物も出来ますし、プレ

ゼントでお贈りしたり、企業さんが SDGｓの取組として、サッカーボールを学校に寄付した

りなど、色々なケースがありますし、アドバイス出来ますので、ご相談下さいね。 

＊勉強会もできたらと思います。こんな話題は？と何かありましたら、お伝えくださいね。 

＊今年は館山フェアトレードタウン推進委員会の会員を募集いたします。 

館山市をフェアトレードタウンにしたら素敵だなと賛同し、無料ボランティア活動を一緒

にして下さる方や少し寄付できますよ。など、用紙もお作りしましたので、代表田中明美ま

で、ご連絡下さいね。 

主観ですが、台風後コロナ後、特に人と人とのつながりを大事だな、と感じています。 

＜出来ること、少し＞ 

＊元旦には能登半島地震がありました。お友達の娘さん家族が被災されました。大きなこと

はできませんがお店に「ぶたさんの募金箱」を設置しました。まとまりましたら、お友達に

お届けいたします。よろしく、お願い致します。 

＊ボトルキャップ、いつの間にか、集めなくなっていました。お友達で、回収してくださる

方がいますので、回収、再開しました。田中惣一商店にお持ちください。 

＊使い捨てのカイロの回収も今年、3年目です。回収して、春に、大阪の方にお送りしてい

ます。水を浄化するキュービックになります。すこしでもお手伝いしたいと活動しています。

作業には福祉作業所の方々も参加していらっしゃいます。 

＊書き損じのはがきや切手なども集めて団体「シャプラニール」さんへお送りいたします。

フェアトレードで繋がりのある団体さんです。（今年から当店、参加） 

「１人の１００歩でなく、１００人の１歩！」輪が広がりますように。 


